De forma individual se defenderá y trabajará el siguiente fragmento de texto que los candidatos deberán traer perfectamente memorizado:

¿Ser o no ser? Esa es la cuestión.
¿Qué es más noble para el alma? ¿Aceptar
los golpes y desgracias de un destino injusto,
o levantarse en armas contra el mar de penas
y ponerles fin con valiente resistencia?
Morir, dormir, nada más, y con ese sueño
decir que ponemos fin a los dolores del corazón
y a los mil tormentos que heredamos,
¿no es un final deseable? Morir, dormir,
dormir, tal vez soñar. Sí, ahí está el obstáculo,
porque en ese sueño de muerte, los sueños que lleguen
cuando hayamos dejado atrás el mortal envoltorio,
nos deben hacer dudar. Esta es la consideración
que hace nuestra infelicidad tan larga.